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2021年７月

・診療 9:00～12:00(開扉7:30、受付8:00～11:30)
・整形外科、眼科は予約制になっていますので、当日受診希望の方は、ご来院前に電話をお願い
いたします。

・発熱のある方は必ず事前に電話でご相談ください。
・新型コロナウイルス感染症対策のため病棟への面会は原則禁止ですが、オンライン面会な
どの方法がありますので、希望の方は病院看護師に電話でご相談ください。

月 火 水 木 金

内科

一診
（予約制）

中田 大塚 井川 大塚 井川

二診
（予約制）

佐藤 高見 加藤 佐藤 高見

三診
（当日受付）

加藤
渡邉

（井川） 中田
鳥大

（井川） 大塚

発熱外来
（14－16時）

佐藤 中田 加藤 井川 佐藤

専門外来
井川

(ペースメーカー

チェック)

石井
（糖尿病）

検査
（予約制）

内視鏡
エコー

加藤
渡邉

中田

禁煙外来（予約制） 高見
物忘れ外来（予約制） 高見

外科
鳥大
平岡 平岡

鳥大
平岡 平岡 平岡

整形外科（予約制） 鳥大

小児科
鳥大

祝日等休診の場合

火曜日
鳥大

小児科 特別診療 第３火曜(PM)は鳥大小児循環器外来

耳鼻 咽喉科 鳥大 鳥大
眼科（予約制） 鳥大 鳥大

皮膚科 池原

2021年4月1日現在

〒689-5211
鳥取県日野郡日南町生山511-7
TEL：0859-82-1235
FAX：0859-82-1341
HP：https://nichinan-hospital.jp/

休診の連
絡や予防
接種など
いち早く
情報発信
します。

日南病院LINE
公式アカウント

病院に対するご意見ご
要望、または広報誌に対
するご意見など、お待ち
しています。

⇨入力フォーム

動脈硬化検査機器が新しくなりました！

あなたの血管年齢 何歳ですか！？

＊動脈硬化とは・・・

動脈は、心臓から送り出される血液を全身に運ぶ血管で、状況に応じて心臓に押し戻
すなどポンプの役割も持っています。そのため動脈はとてもしなやかで、簡単に破れたり
詰まったりしない強さと弾力性をそなえ持っています。動脈硬化とは、血管が硬くなったり
、血管の内部が狭くなる状態のことで、心筋梗塞、狭心症、脳梗塞などを引き起こしたり
、血管が破れて脳出血を起こす危険性もあります。

検査を希望される方は、主治医
にご相談下さい。（診察上必要で
あれば受けることができます。）

療養病棟患者様・職員合同作品「桜」 「京のおもかげ」「法勝寺の夜桜」

春の病院ロビー写真展 入賞作品（次回展示は秋予定）

30歳～65歳までの方は是非受診をお勧めします。

利用料金：通常約50,000円 → 個人負担金 3,000円

特定健康診査
＋

胃・肺・大腸がん検診
の内容を含んでいて
検査項目も充実！

◎お申し込みは、日南町役場住民課へ ☏８２-１１１２
◎定数のある先着順ですのでお早めにお申し込み下さい。
◎ドックで上記の血管年齢測定をご希望の方は、１５００円
（追加料金）が別途必要です。当日病院窓口にてお申し込み
ください。



日南病院だより

３月に実施した患者様アンケート結果

アンケートのご協力ありがとうございました。

３月に来院された外来患者様、入院患
者様にアンケートを実施しました。外来
２６５名、入院２５名（一般病棟・療養
病棟）の方から回答をいただきましたの
で、結果をご報告させていただきます。
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内科の予約診療の待ち時間

（令和２年）

• 個人名でなく番号で呼んでください。
• 待合室がうるさいし、診察室からの呼び声もうるさい

（プライバシーがダメ）、受付番号で呼べばよい。
• 診察の入り口戸が開いているので、前の人の話し声が

外によく聞こえます。
• 隣の診察の声が聞こえる。
• 外来看護師さんによる待合室での会話（検査の手順、

予定など）できれば他の人に聞かれない場所でお願い
したい。めったにないですが、たまにあるので・・・。

• 人によって対応がすごく違うし、個人情報が周囲に筒
抜け。

• 病院職員が会社の同僚に、プライバシー情報を話して
いた。

プライバシーに関するご意見

良い

59%

やや良い

12%

普通

28%

やや悪い

1%

悪い

0%

５年前に比べ、職員の接遇が改善したと評価をいただいてい
ます。今後も取り組み、「やや悪い」「不満」な方はなくなる
よう、職員一同邁進してまいります。

平成２７年は１６７名の方から、職員
が聞き取りしながらのアンケートでした。
今回は、文書配布で回収だけのアンケー
トとし、入院患者さんは個人が特定され
ないよう、退院後郵送での回収としまし
た。

普通

70%

長い

30%

待ち時間（平成２７年）

待ち時間についても短くなったと感じる方が増えておられます。内

科が昨年１０月から時間予約制になっている効果だと分析しています。
今後も待ち時間が少なくなるよう検討し取り組んでいきます。

• ４月下旬から番号呼び出しに変更しています。慣れない方にはご面倒をおかけして
いますが、ご理解とご協力をお願いします。

• 診察室は構造的にすぐには対応が難しく、現在解決策が見出せていませんが、今後
も継続して検討していきます。

• ご意見にありました個人情報が会社に流れた件については、大変申し訳ございませ
ん。４月２１日に、再度職員一同へプライバシー問題を指導しました。今後は職員
全員がプライバシーポリシーにのっとり対応してまいりますので、よろしくお願い
します。なお、外来待合室での相談や案内等については、今後検討していきます。

プライバシーが尊重されていると
思いますか？（令和２年）

職員のあいさつや態度はどう思われますか？

（平成２７年）

病院満足度（令和２年）（令和２年）

良い

93%

悪い

7%


